

「ハッピールーム」で真岡市総合運動公園へ！遊具で楽しく遊びました。

7月3日(水)の「ハッピールーム」で、真岡市の山前地区にある「総合運動公園」へ園バスに乗ってお出かけしました。お母さんとお別れして先生と子どもたちだけですが、みんな元気いっぱいです。総合運動公園に着いたら仲良く並んで「子ども広場」へ向かいます。はやく遊具で遊びたいのか、列がそわそわしている感じです。広場に着くと子どもたちはさっそく遊具で遊びはじめました。子どもたちはまだまだ遊び足りない様子でしたが、「おやつタイム」です。みんな麦茶をゴクゴクと飲み干すと、それぞれにお菓子に手が伸びていきます。蒸し暑い日でしたのでゼリーが人気でした。



おやつは食べ終わりましたが、お迎えのバスがくるまでまだ時間があるのでもうちょっと遊ぶことになりました。遊具で遊ぶのも楽しいけれど、お友だちと一緒にかけっこするのも楽しいのか走りまわる子もいました。

あっという間にお迎えのバスが来る時間になってしまいました。みんなは来た時と同じように並んで駐車場に向かいます。みんな最後までとっても良い子でした！



※ 次回は、7月17日(水)です、お楽しみに♡！